

なかま



鎌ヶ谷市立北部小学校
学年だより 2年
令和6年6月28日(金)

学校が始まり、3ヶ月が経ちました。学習や運動を通して、できることを増やしたり、挑戦したりと子供達の成長を感じます。また、生活科で育てている野菜たちもすくすくと成長して、子供達も喜んでいます。実ができましたら収穫し持ち帰りますので、ぜひご家庭で味わってみてください。

私たち大人も子供たちの成長を願って、学校教育・家庭教育ともに力を尽くしていきたいと考えています。1学期も残り1ヶ月となりますが、ご協力よろしくお願いします。段々と暑い日が増えてきたので、お子様の体調管理に留意していただければと思います。



着衣泳について

水泳学習最終回に着衣泳体験を予定しています。着衣泳とは、水難事故対応策の一環として行うものです。着衣泳体験の際は、水着上に運動会で使用したTシャツを着た状態でプールに入ります。天候次第で、予定が変更する場合がありますので、ご了承ください。

通常の水泳準備 + 運動会で使用したTシャツ

お知らせとお願い



- 夏休み前に少しずつ荷物を持ち帰ります。夏休み中に、足りない物の補充や薄くなった名前の記入等をお願いします。
- 生活科で育てた野菜の植木鉢は、子供たちが持ち帰るには重くて大変なため、7月16日(火)～夏休みの個人面談期間中にお持ち帰りくださいますようお願いいたします。平日が無理な場合は、土曜日や日曜日に校庭へ入ることができます。場所は、職員室前です。なお、2学期以降は学校での観察は行いませんので、植木鉢はご家庭でご活用ください。
- 夏休みの学習は夏のサマー16を課題とします。おうちの方に丸つけをしていただき、直しのチェックをお願いします。「力だめし」のテストは最後に取り組み、1学期の学習の定着度合いを一緒に確認していただけると幸いです。お手数をおかけしますが、どうぞよろしくお願いします。

個人面談のお知らせ

別紙でお知らせします。URL または QR コードを読み取り、回答をお願いします。
7月4日(木)までに回答となっておりますので、期限にお気をつけください。面談当日は短い時間ではありますが、1学期間でのお子様の様子や成長、またこれからの課題についてもお話しできたらと思います。ご家庭でのお子様の様子なども聞かせていただけると幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。



